

La Junta de Beneficencia de Guayaquil, institución ecuatoriana que ha venido sirviendo con calidad, afecto y seguridad, por más de 127 años a los ecuatorianos más necesitados, a través de sus cuatro hospitales: Hospital Luis Vernaza, Hospital de Niños Roberto Gilbert, Hospital Gineco Obstétrico Enrique C. Sotomayor e Instituto de Neurociencias, se congratula por la decisión del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) de honrar los pagos de las deudas que mantiene con los prestadores de servicios de salud externos.

Con esta decisión, se estaría garantizando la continuidad de los servicios de salud que actualmente, la Junta de Beneficencia, presta a los afiliados en conjunto con otras instituciones privadas de salud.

Desde el 2009, la Junta de Beneficencia de Guayaquil ha brindado más de 13 millones de atenciones médicas a los afiliados al IESS, constituyéndose en un apoyo fundamental para el sistema nacional de salud en beneficio de los ecuatorianos.